



► SANIDAD

La cirugía gástrica se revela como un eficaz tratamiento contra la diabetes

EFE / TAIPEI (TAIWÁN)

Investigadores del Hospital de la Universidad Nacional de Taiwán informaron ayer de nuevos tratamientos de la diabetes por medio de cirugías de desviación y estrechamiento gástricos. Los galenos presentaron resultados positivos de su terapia en 60 casos de enfermos operados hace más de un año.

«La diabetes es, en realidad, una patología gastrointestinal, derivada de problemas con las hormonas de esa parte del cuerpo que influyen en la producción de insulina, por eso puede tratarse con la cirugía gástrica», sostuvo el doctor Li Wei-jie.

En un experimento con 60 pacientes, de 45 años de edad media, se descubrió que al año de la intervención el 93,3 por ciento tenía un nivel de azúcar normal y que en el caso del estrechamiento gástrico, la proporción era del 46,7 por ciento.

Los investigadores de la Universidad Normal de Taiwán señalaron que con las terapias actuales de ejercicios y medicamentos, al año, únicamente un 30 por ciento de los pacientes lograba un nivel normal de azúcar.

Un tercio de los pacientes presentaron síntomas de anemia y osteoporosis después de la operación, mientras que el riesgo de perforaciones en el estómago es de menos del uno por ciento, agregó el experto. Esta cirugía de desviación y estrechamiento tiene como efecto secundario el adelgazamiento.